

15.03.2020 - 19:30 Uhr

## Suite à la fermeture des écoles, la SSR adapte ses programmes à partir du 16 mars

Bern (ots) -

Berne, le 15 mars 2020. Au regard de la fermeture des écoles dans toute la Suisse, la SSR adapte progressivement son offre de programme radio, TV et digital à partir de demain 16 mars jusqu'à nouvel ordre dans chacune des régions. Les programmes pour les enfants et les jeunes seront renforcés.

La SSR propose une offre complète d'informations sur la situation actuelle de la pandémie de covid-19. En raison de cette situation particulière, elle adaptera ses programmes dans toutes les régions linguistiques à partir de demain lundi. Le programme pour les enfants et les jeunes en particulier sera élargi rapidement, étant donné la fermeture des écoles dans tout le pays. L'offre destinée aux personnes âgées ainsi qu'à celles et ceux particulièrement intéressés par le cinéma et la culture sera également élargie.

Par exemple, en coopération avec les associations d'enseignants, SRF développe le programme "SRF mySchool". Elle étend également le format en ligne "Zwei am Morge" sur la chaîne de télévision SRF 2, augmente continuellement le nombre de vidéos explicatives et prévoit des programmes interactifs spéciaux sur les chaînes de radio. Autre exemple, SRF va développer des visites virtuelles de musées. Davantage de pièces radiophoniques, de podcasts et de concerts à la demande seront également proposés.

La RTS élargit elle aussi son offre pour les enfants et les jeunes avec davantage de films d'animation et de documentaires destinés à ce public. La plateforme en ligne "RTS Découverte" est mise à la disposition pour l'apprentissage à distance. L'accès au contenu des archives sera également simplifié. Certains festivals de musique et de cinéma qui ne peuvent actuellement pas être organisés en Suisse romande se voient offrir une plateforme dans les programmes de la RTS. Divers concerts spéciaux sont aussi inclus dans le programme, comme par exemple des oeuvres interprétées par l'Orchestre de Chambre de Lausanne ou l'Orchestre de la Suisse Romande. Un programme spécial d'information pour les jeunes sera par ailleurs lancé très prochainement.

RSI adapte de son côté son programme en Suisse italienne. Par exemple, sur RSI La2, un programme spécial de gymnastique du matin adapté aux enfants et aux personnes âgées sera proposé. En journée et en soirée, RSI propose des séries télévisées locales, des longs métrages populaires et des comédies en dialecte. Des soirées musicales et littéraires sont également en cours de réalisation. À la radio, des programmes interactifs seront diffusés pour accompagner le public. Une offre similaire est également mise en oeuvre sur les plateformes en ligne de la RSI.

Pour la Suisse rhéto-romane, RTR dispose d'une page d'accueil spéciale et très fréquentée sur la pandémie. La programmation à destination des jeunes est aussi élargie en romanche; davantage de dessins animés sont par exemple diffusés ainsi que davantage de pièces radiophoniques et de concerts à la demande.

Enfin, afin de soutenir les artistes suisses, la SSR augmente la proportion de musique suisse sur toutes ses plateformes.

Les ajustements de la programmation seront effectués progressivement à partir de demain, lundi 16 mars 2020.

Contact:

Service de presse SSR  
Lauranne Peman  
Medienstelle.srg@srqssr.ch / +41 58 136 21 21

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100844151> abgerufen werden.